



La reunión se celebra entre el 12 y el 14 de septiembre en Cuiabá (Brasil)

Luis Planas participa en la reunión ministerial de Agricultura del G20 que analizará la resiliencia y la sostenibilidad de los sistemas alimentarios

- El ministro subrayará la importancia de las nuevas técnicas de mejora genética y las variedades vegetales, de la agricultura familiar, y de la pesca y la acuicultura como sectores clave para la seguridad alimentaria global

11 de septiembre de 2024. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, participa en la reunión ministerial del grupo de trabajo de Agricultura del G20 que analizará la resiliencia y la sostenibilidad de los sistemas agroalimentarios y la seguridad alimentaria como dos de los temas principales para garantizar el futuro de la actividad agraria.

Luis Planas destacará el compromiso de España para transformar los sistemas alimentarios y hacerlos más justos, sostenibles, saludables y resilientes. Para conseguirlo, subrayará la importancia de las nuevas técnicas de mejora genética y las variedades vegetales o de un uso más eficiente de fertilizantes y del agua.

Además, Planas explicará el apoyo del Gobierno de España al modelo de agricultura familiar y profesional como herramienta para promover una producción agroalimentaria más eficiente y alineada con las políticas de cohesión social y territorial en el medio rural. De hecho, el ministerio está trabajando en la futura ley de agricultura familiar, uno de los proyectos clave para los próximos meses.

Luis Planas también expondrá la importancia del comercio internacional y de la pesca y la acuicultura como sectores clave para la seguridad alimentaria global.

Nota de prensa





La reunión de ministros se celebra del 12 al 14 de septiembre en Cuiabá (Brasil), país que ostenta la presidencia del G20 hasta el 30 de noviembre de 2024. Al finalizar, está prevista la firma de una declaración para reforzar la resiliencia y sostenibilidad de la agricultura y los sistemas alimentarios en su dimensión económica, social y ambiental.

Durante estas jornadas, Planas mantendrá reuniones bilaterales con el ministro de Agricultura y Ganadería de Brasil, el de Agricultura, Silvicultura y Pesca de Japón y el viceministro de Estado de Agricultura y Bienestar de los Agricultores de India. El ministro español también se reunirá con representantes de una de las mayores empresas de alimentación del mundo, la brasileña JBS.

El sábado 14, los ministros visitarán la explotación agrícola Fazenda Bom Futuro, al sur de Mato Grosso. Se trata, según la organización, de un referente en productividad, prácticas agrarias sostenibles y compromiso social y medioambiental

PRIORIDADES DEL GRUPO DE TRABAJO DE AGRICULTURA DEL G20

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación participa en el Grupo de Trabajo de Agricultura (AWG, por sus siglas en inglés) cuyo objetivo es promover la cooperación internacional para abordar cuestiones esenciales para la agricultura mundial como la seguridad alimentaria, la agricultura sostenible, la innovación tecnológica y la adaptación al cambio climático.

El G20 está integrado por 19 países (Alemania, Arabia Saudí, Argentina, Australia, Brasil, Canadá, China, Estados Unidos, Francia, India, Indonesia, Italia, Japón, Reino Unido, República de Corea, México, Rusia, Sudáfrica, Turquía) y la Unión Europea. España es un invitado permanente.

Los miembros del G20 representan alrededor del 90% del PIB mundial, el 80% del comercio global y dos tercios de la población mundial, así como alrededor del 60 % de todas las tierras agrícolas y cerca del 80 % del comercio mundial de productos agrícolas.

